



## **Manda Eruviel Ávila condolencias a priistas por estar “tan lejos de Dios y tan cerca de Malito Moreno”**

El exgobernador del Estado de México que renunció a su militancia priista, Eruviel Ávila Villegas respondió al presidente nacional del tricolor, Alejandro Moreno quien lo acusó de tener cuentas pendientes de su gestión.

“Qué risa, la verdad, lo que dijo Alito Moreno, perdón, Malito Moreno. Lo que quiero decir es que las cuentas de mi gestión están claras y transparentes”.

El expriista dijo que cada día miles de militantes se están saliendo de ese partido, “por esta mala dirigencia de Malito Moreno. Yo expreso mis condolencias a mis amigas y amigos ... tan lejos de Dios y tan cerca de Malito Moreno”, expresó en un video mensaje.

Por la mañana, Alejandro Moreno informó que junto con los partidos que integran el Frente Amplio por México (PAN y PRD), presentaron una denuncia penal ante la Fiscalía General de la República en contra del exgobernador mexiquense, “por los delitos de peculado, desvío de recursos públicos por más de mil 365 millones de pesos, por no haber comprobado, esto está acreditado, los recursos públicos federales que les entregaron: Fondo de Aportaciones y, sobre todo, en los temas de salud, que es de conocimiento público y se ha vertido en medios de comunicación, denuncias que hay en el Estado de México por más de 20 mil millones de pesos”.

<https://www.24-horas.mx/2024/04/15/manda-eruviel-avila-condolencias-a-priistas-por-estar-tan-lejos-de-dios-y-tan-cerca-de-malito-moreno/>